

Städtepartnerschaft Reichenau - Latisana

Sprachtage in Reichenau

12 Kinder aus Latisana machten Anfang Juni Reichenau unsicher und konnten dabei auch noch ihre Sprachkenntnisse verbessern.

Die Kinder und die Begleitpersonen wurden herzlich von Vertretern der Marktgemeinde Reichenau, den Gasteltern und von allen teilnehmenden Reichenauer Jugendlichen empfangen. Auf dem Programm standen am ersten Tag ein Besuch der Neuen Mittelschule am Vormittag sowie eine Wanderung auf der Rax zum Ottohaus am Nachmittag. Der zweite Tag stand ganz im Zeichen von Sightseeing in Wien. Nach dem Besuch der Gloriette und dem Irrgarten Schönbrunn konnten die Kinder noch shoppen und Souvenirs einkaufen. Zum Abschluss gab es noch ein großes Fest am Sportplatz in Hirschwang. Am Vormittag des 3. Tages erkundeten die Kinder bei einer Schnitzeljagd Reichenau.

Beim abschließenden Mittagessen wurden die Erfahrungen, die durchwegs positiv waren, ausgetauscht und letzte Erinnerungsfotos gemacht. Im Laufe des Wochenendes entstanden viele neue Freundschaften, was auch beim Abschied von Gasteltern, österreichischen und italienischen Kindern deutlich wurde.

Ein großer Dank geht an alle, die zum Gelingen der Tage beigetragen haben, vor allem aber an unsere Gasteltern, die sich so um die Gastkinder kümmerten, dass so mancher Jugendlicher eher gerne länger geblieben wäre.



Europa fängt in der Gemeinde an

Vier erlebnisreiche Tage mit einem bunten Programm erwartete die Teilnehmer der Sprach- und Freundschaftstage im Juni.

Die SchülerInnen aus unserer Partnergemeinde Latisana verbrachten abwechslungsreiche Tage bei ihren Gastfamilien in Reichenau (siehe auch den nachstehenden Bericht). Das gemeinsame Freizeitprogramm für die italienischen und Reichenauer Jugendlichen

bot viele Gelegenheiten, um neue Freundschaften zu schließen, aneinander zu wachsen, eine neue Sprache zu lernen und sich in Europa zu Hause zu fühlen.

